

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual..... 5,00
Anual..... 55,00



Diario
Nacional
Sindicalista
REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.

Año II

Toledo, 18 de Febrero de 1937

Número 97

"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"
(Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

El buque holandés "Dobesa", que iba a Alicante, fué apresado con un cargamento evaluado en treinta millones de pesetas

Después de la conquista de Málaga, el Comité de Control aceptará la propuesta germano-italiana

Siguen los avances en el frente del Jarama

BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintinueve horas del día 17 de febrero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE:

5.ª División.—Sin novedad.

6.ª División.—Frente de Santander.—Se dirigió un ataque enemigo sin importancia, que fué rechazado.

8.ª División.—Frente de Asturias.—Un ataque sobre Escamplero fué rechazado, causándoles gran número de bajas.

Línea de Madrid.—División de Avila.—En la descubierta realizada en el día de hoy, además del material consignado el día anterior, se han recogido 35 fusiles más.

División de Soria.—Sin novedad.

División reforzada de Madrid.—Fué rechazado un ataque llevado a cabo sobre el Parque del Oeste. En la Marañosa fué desecho por nuestra artillería un batallón de la Brigada Internacional, inutilizando dos de los seis tanques que protegían al batallón. En el frente del Jarama y al Este, sigue avanzándose, inutilizando tres carros rusos, que el enemigo abandonó. En la noche anterior fueron volados varios camiones con bombas, causándoles 17 muertos y un prisionero.

EJERCITO DEL SUR:

En la descubierta realizada en el sector de Villa del Río, fueron recogidos 63 muertos. En Motril se presentaron un comandante, tres oficiales, seis clases y 50 milicianos con armamento. En Padul, tres carabineros. En Albuñuelas, 10 carabineros y 15 milicianos con armamento.

Aparte de las anteriores, son numerosos los paisanos que se pasan a nuestras líneas.

Salamanca, 17 de febrero de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

Definición por el Capitán de España de nuestras letras iniciales

«Sus dos letras, F. E., son la Fe en nuestros destinos; Fe en nuestra Civilización; Fe en Dios y en el glorioso porvenir de una Patria nueva...»

(Alocución del Generalísimo a las Centurias de la Falange, en la noche del 8 de febrero.)

Nuestro catolicismo, nuestra catolicidad es de catacumba, queremos para España un espíritu cristiano de los tiempos primeros, una catolicidad ingenua y maravillosa de persecución. Una catolicidad absolutamente ortodoxa, sin el más leve síntoma de luteranismo.

La alusión anterior no es vana, las razones de nuestra ambición imperial, son razones católicas, profundamente ortodoxas. Son las razones que han erigido justamente al capitán de España, a la Jefatura del Estado. Fuimos Imperio, en tanto sostuvimos victoriosamente, a la razón católica, frente al desvario y a la herejía luterana, y frente a los desvarios de los recursos del materialismo histórico, de los siervos de Moloch, que conspiraban desde la geografía europea, contra lo hispánico y cristiano.

A FALANGE la catolicidad española, poseen el mismo sentido de Imperio. Muchas veces se ha pretendido definir lo Imperial español, y en pocas ocasiones se ha acertado con plenitud. Lo Imperial español, no es la dominación económica, no es la influencia política, no es la ventaja militar.

Esos móviles menores no han sido jamás factores determinantes en la historia Patria.

Hemos tenido, los españoles, el impar desprendimiento de los primeros discípulos de Jesús, de los primeros yuga-

dos en las flechas católicas de Roma. Renunciábamos—y renunciaremos—al algodón, al petróleo, al cacao, al café, al oro y la plata, con tal de poseer los lemas a los que dimos, damos y daremos, el capital: La religión, el idioma y el espíritu civilizador.

La civilización que defendemos los Nacional-sindicalistas, con las armas en la mano y el cerebro tenso en disposición y ejercicio de misión constante, es la católica. La puramente católica. No hemos sido nunca meros practicantes sin efusión, sin gracia y sin ánimo de sacrificio. Hemos comparecido en la vida española con la abnegación que nuestro sentido católico y militar exigía. Abnegación gemela a la del Capitán de España, y a la de sus camaradas de pelea y servicio. En la guerra—no civil—sino internacional, de lucha de dos conductos vitales, e incluso de dos continentes, el europeo católico y el asiático; el Ejército y la Falange, se presentaron el 19 de julio en la Península y el 17 en Marruecos, con igual desinterés. Para ganar o morir. Como es la norma de los auténticos españoles.

La Fe en Dios y en nuestra Civilización, nos lleva a la creencia entrañable de que la Patria de mañana, estará acorde con la conducta de los hombres mayores de España, con los Grandes Adelantados de nuestra Patria.

(Continúa en la página 7)

Después de la derrota de Málaga, el Comité de Control se reúne para tratar de la propuesta alemana e italiana

Berlín.—La Prensa alemana comenta el hecho significativo de que el Comité de Control, después del fracaso comunista en Málaga, se reuna para hacer actuar la propuesta presentada por Alemania e Italia el 17 de agosto del pasado año, en la que se pedía la prohibición de envíos de voluntarios a España. El embajador de Alemania en Londres, Von Ribbentrop, dice un diario berlinés, podría haber sonreído ayer en la sesión del Comité de no intervención al observar que las demás potencias se decidían a aceptar ahora la propuesta germano-italiana, y repetir la frase: «Nunca es tarde, si la dicha es buena». Radio A. Z.

Desde agosto hasta enero han entrado en la España roja 7.920 voluntarios

París.—El periódico francés «Le Jour» publica una información en la que se dice que desde agosto de 1936 a enero de 1937 han pasado 7.920 voluntarios en dirección a la España roja. Este número de voluntarios se refiere exclusivamente a París, y haciendo un cálculo proporcional, según datos comprobatorios que archiva el citado periódico, resulta que han debido pasar la frontera catalana más de 20.000 voluntarios franceses para el Gobierno de Valencia.—Radio A. Z.

Ha sido apresado el buque rojo "Dobesa" con material de guerra por valor de 30 millones de pesetas

París.—Ha zarpado de Marsella con rumbo a Alicante el vapor holandés «Dobesa». En alta mar fué apresado por la escuadra nacionalista. Su cargamento de 1.200 toneladas de material bélico, está valorado en treinta millones de pesetas.—Radio A. Z.

Las J. O. N. S. de Madrid se han trasladado a la Universidad, piso primero. Salamanca.